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 «Mme Corvest a été reçue par M.Segura le 23 novembre», nous a répondu la mairie ce
vendredi 21 décembre. Que s’est-il passé lors de ce rendez-vous? «Ils se sont dit ce qu’ils
avaient à se dire», répond-on à la mairie. «Il m’a demandé ce que je comptais faire. Je lui ai
répondu que ce n’était pas à moi de décider mais à lui », nous a simplement indiqué
Marie-France Corvest. Comme on a pu le voir lors du dernier conseil municipal, mardi 18
décembre, cette dernière est donc toujours dans la majorité municipale et toujours élue
déléguée au Tourisme. L’abcès serait vidé. On a appris que ce jeudi 20 décembre,
Marie-France Corvest a participé à un déjeuner de Noël dans une école en même temps que le
maire. Extrait Nice Matin
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